

déni de sa mort ou message de mon chat

Posté par rachel91300 - le 19 Décembre 2010 à 13:33

Bonjour,

J'ai besoin d'un avis extérieur car je suis totalement dans le flou depuis la mort de Luna.

Cette nuit, j'ai rêvé que j'étais au balcon et que la voisine me disait "et bien finalement Luna n'est pas morte, tant mieux !" et je répondais "oui elle est là" et je voyais ma chatte..

Après dans mon rêve j'ai vu mon grand-père décédé il y a longtemps. C'est très déstabilisant...

C'est déconcertant car je pleure donc sais qu'elle est morte, parle d'elle au passé donc ai conscience qu'elle n'est plus là..

Peut-être mon subconscient le nie-t'il ?..

=====

Re:déni de sa mort ou message de mon chat

Posté par Corolle - le 19 Décembre 2010 à 14:32

Non, je pense que ton subconscient, loin de nier, sait qu'en vérité, Luna n'est pas morte, elle vit toujours, en tant qu'esprit, et il te le rappelle. Il le fait d'une manière qui peut être déconcertante, en utilisant des éléments de ton réel, mais c'est justement pour que tu puisses y voir de la vérité. Du moins, c'est ainsi que je vois les choses, car décoder les rêves n'est pas si simple.

Pour moi cela veut dire clairement en tout cas que Luna est encore avec toi, et que ton inconscient le sait.

Peut-être que ton grand-père te guide dans cette situation de deuil, puisque tu l'as vu dans ton rêve. D'après mes lectures, nos grands-parents décédés sont souvent tout proches de nous et deviennent pour nous des guides. J'ai ressenti un soir fortement la présence de ma grand-mère, décédée quand

J'avais 12 ans, et cela m'avait surpris, car je n'avais pas été très proche d'elle de son vivant, en raison du grand nombre de kilomètres qui nous séparaient. Pourtant il semble qu'elle soit maintenant proche de moi.

C'est bien que tu fasses des rêves à propos de Luna, j'aurais aimé en faire davantage après le départ de Cachou. A ta place je les noterais, car leur signification réelle peut t'apparaître plus tard, quand le premier choc sera passé.

Pour ma part quelques jours après le décès de Cachou, j'en ai fait un que je n'ai compris que longtemps après, car sur le moment j'étais trop secouée : dans ce rêve j'ai vu plein de chats noirs (comme elle), arriver de partout et monter dans des nacelles qui grimperent vers le ciel. Mais elle, n'était nulle part parmi eux.

Plusieurs mois après j'ai compris que si elle n'était pas avec eux, c'est parce qu'elle n'était pas partie vers le ciel, elle était toujours avec moi. C'est simple, mais il m'a fallu tout ce temps pour le comprendre.

=====

Re:déni de sa mort ou message de mon chat

Posté par rachel91300 - le 19 Décembre 2010 à 14:47

Merci, cela me rassure un peu même si ce n'est pas très scientifique !..

Quand tu as fais ce rêve sur ton Cachou, ne t'es tu pas dit que tu le retenais ?

Personnellement pour ton cas comme le mien, je ne le crois pas ; peut-être nos animaux font-ils des voyages entre le ciel et ci-bas pour rester un peu près de nous.

Oui, je note tous mes rêves mais je n'ai jamais des signes "paranormaux" comme d'autres dans le forum, ce qui doit être encore plus déstabilisant !

Certains ont même vu des traces de pattes dans leur salon de leur chien..

=====

Re:déni de sa mort ou message de mon chat

Posté par Nahéva - le 19 Décembre 2010 à 16:25

Bonjour Rachelle,

Ta petite Luna est venue te voir en rêve et c'est vraiment un grand bonheur. Il y en a tant qui attendent encore un signe d'un animal.

C'est une manière de te dire qu'elle est encore vivante, même si elle est invisible. La présence de ton grand-père prouve qu'il veille sur toi. Comme le dit Corolle, les grands-parents sont souvent des guides pour nous. Ils sont notre guide familial. Dans un lien que nous a donné Corolle sur les manifestations de décembre, il y est dit qu'on risque rêver de nos proches disparus souvent au cours de ce mois.

Et moi, c'est ce qui m'arrive! Jamais avant, je n'avais autant rêvé de ma famille et de mes animaux décédés.

Quand tu parles des signes paranormaux, il y en a peu qui en ont.

Quand ma minette Faé est partie, comme je la pleurais un peu trop, elle est venue en rêve me dire de la laisser partir, de ne pas la retenir. J'avais l'impression que c'était la réalité.

Il n'y a rien de scientifique dans la vie après la mort! Il ne faut pas chercher à tout expliquer.

D'ailleurs, certains scientifiques sont en train d'admettre qu'il y a quelque chose d'autre que la science ne peut pas expliquer. Il paraît même que ce sont les scientifiques qui finiront par démontrer tout ça.

Continue à faire de beaux rêves, et remercie ta Luna de venir te voir régulièrement. Peut-être que grâce à ça, tu pourras suivre son cheminement.

=====

Re:déni de sa mort ou message de mon chat

Posté par Corolle - le 19 Décembre 2010 à 18:36

rachelle91300 écrit:

Merci, cela me rassure un peu même si ce n'est pas très scientifique !..

Quand tu as fais ce rêve sur ton Cachou, ne t'es tu pas dit que tu le retenais ?

La science est actuellement incapable de prouver bien des choses qui pourtant existent, et avoir l'esprit trop cartésien peut être un obstacle.

Quand j'ai fait ce rêve, c'était très peu de temps après le décès de ma petite Cachou, je ne savais pas encore que nos petits compagnons restent près de nous un certain temps après leur décès. Je l'ai su en lisant le livre de Kim Sheridan "les animaux et l'au-delà", dont nous parlons souvent ici car il est un vrai réconfort pour tous.

Donc dans un premier temps j'ai pensé que Cachou était tout de suite partie "au Ciel", et ce rêve a voulu me montrer le contraire puisqu'elle n'était pas dans les nacelles qui y conduisaient ces nombreux chats noirs. Le message était clair mais j'ai mis du temps avant de le comprendre !

De toute façon je ne pense pas que nos animaux restent près de nous uniquement à cause de notre chagrin. Je pense qu'ils ont envie de rester un peu parce qu'ils nous aiment, qu'ils ont leurs habitudes (comme nous) et n'ont pas envie de s'en aller tout de suite.

Dans le contact qu'Annie a eu avec elle, un mois après, Cachou disait qu'elle était encore ancrée dans son passé, ce qui ne m'a pas étonnée, elle était attachée à la routine de notre vie à deux, nous avions nos rites à heures fixes depuis des années.

Si tu lis le livre de Kim Sheridan tu verras de nombreux témoignages sur ce thème, c'est émouvant et rassurant.

Message édité par : Corolle, à : 19-12-2010 à 17:39

Message édité par : Corolle, à : 19-12-2010 à 17:41

=====

Re:déni de sa mort ou message de mon chat

Posté par rachelle91300 - le 19 Décembre 2010 à 20:08

Merci à toutes les deux Nahéva et Corolle,

Je vais vous paraître égoïste mais je ne suis pas triste qu'elle finisse par partir très loin..seulement si elle pouvait continuer à venir me voir de temps à temps et pas que dans mes rêves..

Etrangement depuis hier un chat a qui pourtant avait l'habitude de venir me voir, a voulu s'approcher de moi mais il a peut-être senti quelque chose et est reparti.

Pareil pour un chien qui dans le parc où je mettais ma petite Luna, a levé la patte, inquiet et ne s'est pas approché..

Je sais qu'elle devra partir mais si de temps en temps elle pouvait me manifester sa présence cela me ferait un bien fou.

Dans ce parc, il y a comme son âme, la relation que l'on avec nos animaux est très pur et c'est pour cela que cet amour est si fort !

Ne m'en voulez pas je ne cherche pas à la retenir mais je veux que notre lien dure par delà la mort. Peut-être que mon grand-père aussi veille sur moi et j'en ai bien besoin..

=====

Re:déni de sa mort ou message de mon chat

Posté par annie - le 19 Décembre 2010 à 20:35

rachelle91300 écrit:

[quote]**Merci, cela me rassure un peu même si ce n'est pas très scientifique !..**

le conflit est là : tu es dans le mental et tu as un intellect fort. Ensuite,il y a ton intuition , le côté qui "sait".. et tout ça se fait la "guerre".. tu peux être mal !

je dirai comme Corolle.

Ton grand père vient pour renforcer le message de Luna.

peut-être nos animaux font-il des voyages entre le ciel et ci-bas pour rester un peu près de nous. au début ils seraient assez en bas d'où les sensations physiques de leur présence puis en montant, ils communiqueraient autrement d'où les signes. Certains partiraient pour nous guider de la haut et d'autres restent peut être plus bas pour la même raison, comme le font des humains défunts.

je n'ai jamais des signes "paranormaux" comme d'autres dans le forum, ce qui doit être encore plus déstabilisant !alors c'est peut être pour cela que tu n'en as pas, pour te protéger. On ne nous donne que ce que nous pouvons supporter.

=====

Re:déni de sa mort ou message de mon chat

Posté par rachel91300 - le 19 Décembre 2010 à 21:12

Oui, en tout cas merci pour cette analyse ...

C'est aussi avec ce que j'observe des animaux qui veulent s'approcher de moi et sont étranges, que je perçois et sens le mystère.

Je ne veux décider ni n'ai le droit de décider de rien concernant ma petite Luna mais j'ai besoin de la sentir près de moi et m'en veux de cet égoïsme !

Pour l'instant pas question de contact mais j'ai l'intuition que je ne l'empêche pas de partir,elle a peut-être parfois envie de revenir et envie de s'en aller en un peu comme cela a toujours été entre nous : le rapprochement et l'indépendance..

=====

Re:déni de sa mort ou message de mon chat

Posté par Corolle - le 20 Décembre 2010 à 11:10

Ne t'en veux pas, ce n'est pas de l'égoïsme de la vouloir près de toi. C'est de l'amour, de l'attachement, c'est humain !

D'après les réactions des autres animaux, elle est sans doute encore avec toi ce qui est normal, puisque son décès est tout récent. Elle le sera sans doute pendant encore quelques semaines ou quelques mois. Son "vrai" départ n'est pas encore à l'ordre du jour, elle aussi reste attachée à toi et à votre vie à deux. Il aura lieu le moment venu, ne t'en fais pas pour ça, prends soin de toi, parle-lui si tu en as envie, elle t'entendra. Fais tout ce que ton coeur te dicte pour vivre cette période de transition, c'est ainsi que tu retrouveras ta sérénité, et tout se passera en douceur.

Pour ma part j'ai allumé une bougie chaque soir pendant 3 mois, placée près des photos de ma minette. Il m'arrive de le faire encore.

=====

Re:déni de sa mort ou message de mon chat

Posté par rachel91300 - le 20 Décembre 2010 à 11:39

Merci de me rassurer Corolle, mais le problème n'est pas là chez moi, je crois que même si je sais qu'elle partira plus haut, je connais mes limites et ma sensibilité.

En fait je souffre car j'aimerais tellement qu'elle vienne me rendre visite de temps en temps après quelques mois et pas forcément dans mes rêves, c'est en cela que je suis égoïste.

J'ai besoin de ce lien créé avec elle tout en sachant que je peux caresser d'autres chats et donner ailleurs de l'affection.

J'aimerais de temps en temps continuer à sentir sa présence sans que cela l'empêche d'évoluer.

Enfin c'est bien compliqué tout cela...

=====